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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPIGÃO DO OESTE

INSTITUTO DE PREVIDENCIA E ASSISTENCIA MUNICIPAL DE
ESPIGÃO DO OESTE

ATAS DE REUNIÕES DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS FINANCEIROS
01/2018

ATA Nº. 001/2018
Aos trinta dias do mês de Janeiro de dois mil e dezoito, as quatorze
horas e trinta minutos, reuniram-se na sede do IPRAM, para reunião
ordinária os membros do comitê de investimentos financeiros. O
presidente do Comitê senhor Weliton Pereira Campos, iniciou a
reunião expondo sua preocupação quanto o baixo rendimento de
alguns fundos da Caixa Econômica Federal onde se encontra aplicado
uma parcela do patrimônio do Instituto e também alertou que no
mercado financeiro não há expectativas de melhoras para tais fundos
de investimento, diante do exposto propôs que se fizesse o resgate
destes fundos e a realocação para outros fundos com melhores
expectativas de rendimentos. Os membros do Comitê analisaram o
fundo FI ALIANÇA, e o fundo IRFM-1 da Caixa Econômica Federal
e constataram a necessidade de se fazer um resgate total de valores do
fundo FI ALIANÇA onde o valor aplicado soma aproximadamente
R$4.753.263,29(Quatro milhões e setecentos e cinqüenta e três mil,
duzentos e sessenta e três reais e vinte o nove centavos) verificado por
meio de extratos e o resgate parcial do fundo IRFM-1 no valor de
R$4.105.846,00(Quatro milhões e cento e cinco mil e oitocentos e
quarenta e seis reais). A soma destes valores resgatados também será
aplicada no fundo da caixa Econômica Federal, que depois de serem
feita uma análise de outras opções de investimento neste banco, ficou
decidido por todos membros do comitê que fosse aplicado a quantia
de R$ 8.859.113,29 (Oito milhões e oitocentos e cinqüenta e nove mil
e cento e treze reais e vinte e nove centavos) no fundo CAIXA IRFM
TITULOS PÚBLICOS, RENDA FIXA, LONGO PRAZO devido este
fundo estar apresentando um rendimento superior ao outros fundos.
Nada mais havendo o presidente encerrou a reunião da qual eu Naira
Regina Ricieri Lara sou secretária do Comitê de Investimento, que
lavrei a presente ata, onde foi lida, achada conforme e firmada por
todos os membros presentes abaixo assinada:
 
WELITON PEREIRA CAMPOS
 
NAIRA REGINA RICIERI LARA
 
MAURILIO NOGUEIRA DE SOUZA
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